

## Tras una semana UMAG y AFUM acordaron deponer paro

La rectora (s) de la UMAG, Anahí Cárcamo Águila, y la directiva de la Asociación de Funcionarios (AFUM), firmaron un protocolo de acuerdo que dio por finalizada la movilización que el gremio inició el pasado lunes pidiendo respuesta a su petitorio.

Mónica Álvarez, presidenta de la AFUM, señaló que “de los cuatro puntos que nosotros colocamos en nuestro petitorio inicial, el 100% de ellos fueron abordados por la autoridad”.

A su vez, la dirigente agradeció el apoyo recibido a sus demandas por parte de la Federación de Estudiantes (FEUM).

